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又一家银行放水？逾期90天竟也成功拿下恒丰银行

  

时间进入到2019Q4，距离年末已经越来越近，不知道是不是这一原因导致各家银
行的大小动作增多。

近期最受关注的就是交通银行连发两个公告进行权益调整，这一调整涉及到交行多
款信用卡，因此有不少用户感受到了此次升级带来的影响。

交行权益调整温度未减，恒丰银行放水消息又出。

据网友回忆，在今年上半年已经有过一次“放水”，而事实上一部分人自愿送了人
头。
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为什么说是“自愿”呢？很明显，一个有权申请，一个有权拒绝。究竟是否能够成
功申请到信用卡，最终看的一定是整体评分，是银行对于申请人的风控考量。

又或者说，即使是有人申请成功了，也并不代表所有人都能够顺利下卡。

恒丰银行这次是不是有所不同呢？在我爱卡论坛中，有网友反馈道：不说放水我是
不信的。征信有90天以上的逾期，今天发短信通过，额度匹配的招行信用卡额度。

有过逾期竟也能申卡成功，有网友回复，恒丰银行或许更关注总授信额度。的确，
近几年各家银行的风控不断严格起来，总授信额度是非常重要的一项指标。

总授信额度过高，无论是申请信用卡还是申请贷款，都有被拒的可能。

为什么银行会看重总授信额度呢？

主要原因就是风险控制。银行会对申请人的综合情况进行判断，从而判断申请人的
偿付能力，通过确定这个额度降低自己运行中资产损失的风险。

给持卡人过高的信用额度，也相当于在变相提高银行成本。而如果持卡人没有将信
用额度充分利用，对银行来说就是一种损失，同样，对于信用额度使用不多的持卡
人，银行甚至还会采取降额的措施，因此更不会盲目来提升额度。

在以往，各家银行对于风控的考虑更侧重申请人本身的资质，而多头授信是导致总
授信额度过高的根本原因。

多头授信同样是银行审批贷款及信用卡的一个关键因素。多头授信存在一定的风险
，由于多头授信会导致持卡人累积较高的信用额度，因此，一旦持卡人进行大量透
支，就容易出现坏账，所以对于多头授信的申请人，银行会更加谨慎。

对于持卡人来说，虽然较高的信用额度看似富贵，但只要银行开始进行风控，就难
免会出现信用卡被降额的情况，那么将给持卡人带来更大的烦恼。

近日，在后台中就有网友问道，某行的信用卡额度被降了，欠款还不上，求解决办
法。

信用卡被降额意味着什么呢？如果是正常的消费还款无关紧要，但若是大额透支，
且用于其他支出，无偿还能力，那么银行一旦降额意味着持卡人必须一次性偿还所
有欠款，无喘息机会。
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回到今天的主题，对于恒丰银行放水一事，佛系看待就好，有需要就申请，没需求
就好好做一个吃瓜群众吧。
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